

medentis medical

## Neue Maximus-Aufbautenserie



The graphic features the 'ICX-mini' logo in blue and black. Below it, the text reads: 'das zweiteilige Ø 2,9mm Kugelkopf-Implantat'. The main headline is 'Jetzt NEU: Maximus-Aufbauten™ für ICX-mini Ø 2,9mm', followed by 'Kompatibel mit LOCATOR™'. A diagram shows the assembly process: 'Anwendung Kugelkopf-Implantat' (application of ball head implant) and 'Maximus-Aufbau aufsetzen und einrichten = fertig.' (Maximus abutment placement and adjustment = finished). A red starburst contains 'ICX-mini Implantat 59% \*mit 1000000'. At the bottom right, it specifies 'Maximus-Aufbauten™ für ICX-mini Ø 2,9mm Art.-Nr.: C-031-030001' and '\*\*Kompatibel mit LOCATOR™\*\*'. A large image of the implant and abutment is on the right.

Das bewährte, minimal-invasive OP-Protokoll der ICX-mini-Implantate ermöglicht dem Zahnarzt einen sehr vorhersagbaren und für den Patienten sehr schonenden Eingriff. Für die durchmesserreduzierten ICX-mini Implantate hat die medentis medical nun eine spezielle ICX-Maximus Aufbauvariante entwickelt, die als zweiteilige

Weiterentwicklung der Locator-Aufbauten auch kompatibel mit Locator-Matrizen ist. Diese Neuentwicklung erweitert die bestehende Versorgungsmöglichkeit der ICX-mini Implantate mit Kugelkopf-Abutments nun auch um die Versorgung Patienten mit einer klassischen Locator-Prothese auf ICX-mini Implantaten. Der reduzierte Implantatdurchmesser von 2,9 Millimeter eignet sich auch ideal für Indikationen mit beschränktem Platzangebot und schwierigen anatomischen Verhältnissen. Das ICX-mini-Implantat ist bevorzugt zur Sofortbelastung konzipiert worden.

**medentis medical GmbH**

Gartenstraße 12, 53507 Dernau

Tel.: 02643 9020000, Fax: 02643 90200020

info@medentis.de, www.medentis.de